
**INCENDIE DANS LE BÂTIMENT DENUZIERE :
RÉACTION DE LA VILLE DE LYON**

Dans la nuit du lundi 2 au mardi 3 décembre, un incendie s'est déclaré dans le bâtiment Denuzière, propriété de la Ville de Lyon, situé sur la commune de Caluire-et-Cuire. Le bilan fait état de deux blessés graves et de deux personnes en urgence relative. En milieu de journée, une personne décédée a été retrouvée dans les décombres.

Ce bâtiment est occupé depuis octobre 2023 par environ 80 personnes qui provenaient en majorité de l'évacuation du « squat Pyramide » dans le 7^e arrondissement.

La Ville de Lyon tient à exprimer sa solidarité aux victimes et à leurs proches ainsi qu'aux collectifs qui les accompagnent. Elle souhaite également remercier l'ensemble des services de secours et sécurité qui sont mobilisés depuis cette nuit sur place.

A cette heure, nous n'avons pas connaissance des circonstances du sinistre.